

BREF APERCU HISTORIQUE von Dr. I. Kiluiba
Übersetzung KR – nicht korrekturgelesen

Das allgemeine Referenzkrankenhaus von Kangu, ein Missionskrankenhaus, wird von der örtlichen katholischen Kirche von Boma (Diözese Boma) betrieben. Es wurde von den Missionsvätern im Jahre 1923 gegründet und gebaut. Es befindet sich im Westen der Demokratischen Republik Kongo, in der Provinz Kongo Central, etwa 620 km von Kinshasa und 100 km von der Hafenstadt Boma entfernt.

Dieses Krankenhaus verfügt über eine Kapazität von 300 Betten. Ehemals waren es 600 Betten. Einige Zimmer können aufgrund der Bauqualität nicht mehr benutzt werden.

Das Kangu-Krankenhaus ist weiterhin das große Krankenhaus von Mayombe. Es ist auch dank seines historischen Prestiges hochangesehen.

Einige Gebäudeteile, die Infrastruktur und medizinische Geräte müssen umfangreich erneuert werden. Im Hinterland gelegen und von einer bäuerlichen Bevölkerung besucht, die aufgrund der politisch-sozio-ökonomischen Situation, die unser Land seit etwa 30 Jahren durchmacht, zunehmend verarmt (keine Krankenversicherung), hat das Krankenhaus Schwierigkeiten, die Gebäude zu erhalten, die medizinischen Geräte zu erneuern, die laufende Schulungen des Krankenhauspersonals durchzuführen und große Mengen an Medikamenten in den großen pharmazeutischen Depots in Matadi oder Kinshasa bereit zu stellen.

Um das Leben der armen Patienten zu retten, fehlt es uns oft an den wesentlichen Medikamenten.

Wir erbringen folgende Leistungen:

Innere Medizin, Chirurgie (ein Spezialist kommt einmal im Monat von Kinshasa), Gynäkologie und Geburtshilfe, Pädiatrie. Das Krankenhaus hat sieben Abteilungen für Ophthalmologie und Mundpflege gegründet. Wir benötigen entsprechende Ausrüstung für beide Dienste. Und zwei Fachärzte (eine pro Service) kommen einmal im Monat nach Kangu.

Wir haben gerade die Neonatologie nach der Zunahme der Fälle von Frühgeburten gestartet und durch die Spende von Inkubatoren attraktiv machen können. Drei Monate lang wird ein Arzt und eine Krankenschwester im Kinsantu-Allgemeinkrankenhaus (Hospital Saint Luc de Kinsantu), 100 km von Kinshasa, für diese Dienstleistung ausgebildet.

Als Paraklinische -Dienste sind zu nennen: Laboratorium (Radiographie und Ultraschall und E) (wir benötigen ein Gerät in gutem Zustand, auch aus zweiter Hand in beiden Fällen).

Wir haben mehrere Projekte, für die wir eine Hilfe benötigen:

1. PERSONALINFORMATIONEN:

1. Ein Arzt und eine Krankenschwester in Saint Luke's Hospital in Kinsantu für 90 Tage: £ 4.680 für £ 26 pro Tag pro Person aufgeteilt wie folgt: Unterkunft: £ 6; Mahlzeiten £ 14 (Morgen: £ 3, Mittag: £ 7, Abend: £ 4); Transport: £ 3 und andere Gebühren: £ 3. Die Ausbildung ist bis zum Erwerb einiger Lehrpläne kostenlos.

2. Schulung eines Arztes im Ultraschall: Kardiologie Modul für 90 Tage in Kinshasa: 3150 £ wegen 900 £ für Training; Freie Unterkunft, Verpflegung £ 15 pro Tag; Transport: £ 5 pro Tag und andere Gebühren £ 5. Gesamt: 25 pro Tag. Wir haben bereits einen Arzt in zwei Modulen geschult: Gynäkologie-Geburtshilfe und Mamma und Abdominopelvic (Bauchhöhle/Becken=).

3. Ausbildung von Krankenschwestern in verschiedenen Bereichen: Pädiatrie, Gynäkologie und Geburtshilfe (Geburt), Augenheilkunde, Oralmedizin, Anästhesie

4. Ausbildung eines Arztes in der Urologie (Prostata-Chirurgie) ...

2. EINGÄNGE UND MATERIALIEN:

1. Eine Ultraschallmaschine und eine Röntgenmaschine (auch aus zweiter Hand)
- 2: Laborausrüstung
3. Chirurgie Materialien: Verschiedene Kit (Klammern) für Appendektomie, Hierniorraphie, Kaiserschnitt, Hysterektomie .

4. Wir benötigen die Summe von 12000 \$), um die Apotheke mit den erforderlichen pharmazeutischen Medikamenten und Mitteln auszustatten.

3. HYGIENE UND SANITATION DES KRANKENHAUSES

1. Rehabilitation von Toiletten (Duschen und W.C): \$ 6.495 (vgl Mai 3, 2017)
2. Vervollständigung der Beleuchtung der Räume des Krankenhauses mit Sonnenkollektoren: \$ 3250
3. Streichen der Dächer mit Rostschutzfarbe: 9260 \$
4. Rehabilitation und Reparatur des Wasserturms: \$ 2500
5. Schließung der Mauer um das Krankenhaus Krankenhauses: Wir haben bereits einen Offen zum Trocknen der Steine gebaut. \$ 15.000